情報提供 令和6年4月5日 経済観光部観光みなと課 担当:みなと係 栗原 1100470-28-5180

# 2024 高速ジェット船「セブンアイランド」春の季節運航実績(速報値)について

令和6年2月3日(土)から始まった令和5年度の東京・館山・大島・熱海を結ぶ「高速ジェット船」春の季節運航は3月31日(日)に無事終了し、実績は以下のとおりでした。(数値は、東海汽船株式会社から提供)

【2024年(令和5年度)高速ジェット船運航実績】

運航年 (年度)	2023(令和4年度)	2024(令和5年度)	備  考	
予定運航日数	5 1 日	58日	7日間延長	
予定運航便数	102便	116便	運航日数延長による増	
実便数	98便	106便	欠航:10便	
館山港乗船客数(a)	4,196人	4,575人	※対令和4年度比:109.0%	
館山港下船客数(b)	3,860人	4,086人	※対令和4年度比:105.9%	
館山港乗下船客数 計 (a) +(b)	8,056人	8,661人	661人 ※対令和4年度比:107.5%	
ツアーバス台数	5 8 台	19台	※対令和4年度比:32.8%	

### 【航路別実績】

運航年 (年度)	2023(令和4年度)	2024(令和 5 年度)	対令和4年度比
館山→大島	3,230人	2,936人	90.9%
館山→(大島経由)→熱海	122人	132人	108.2%
館山→東京	844人	1,438人	170.4%
館山→各島※	_	6 9人	新規
大島→館山	3,002人	2,664人	88.7%
熱海→(大島経由)→館山	111人	107人	96.4%
東京→館山	747人	1,249人	167.2%
各島※→館山	_	66人	新規
合計	8,056人	8,661人	107.5%

※各島:利島、新島、式根島、神津島(令和6年3月25日から31日まで運航)

令和5年度の高速ジェット船「春の季節運航」では、通常よりもお得にツアーが楽しめる館山市 民号や館山港限定御船印(ごせんいん)付きの館山から東京へのお得な片道きっぷ、平日・日帰り 限定の東京一館山往復きっぷの販売、大島以南の各島への就航、グリーンファーム館山などに立ち 寄る日帰りバスツアーの造成等、利用者の増加に向けた取組を進めてきました。

2月下旬以降、気象・海象が安定せず欠航が多かったこともありますが、期間通しての利用者数は昨年度と比較して605人の増(対前年度比:107.5%)という結果となりました。

#### 【東海汽船㈱担当者コメント】

2月上旬は海象が安定していたが、2月下旬以降は気象・海象が不安定な日が多く例年に比べ欠 航が多かった。(2月:3便欠航 3月:7便欠航)

新型コロナウイルス感染症が5類に移行して初めての季節運航で、個人客の利用は大きく回復したものの、団体客(主に募集団体)の減少分を取り返すまでには至らず、季節航路全体では2019年の8割程度となった。

東京一館山は、好評の東京発着館山日帰りツアーを中心(22 日間実施で 796 名の参加)に、「東京一館山往復きっぷ」、「海のぼうそうきっぷ」、「海の快得きっぷ」が好調に推移し 2019 年実績を大きく超える結果となったが、館山一大島は募集団体の減少が大きく影響し 2019 年の 7 割程度となった。

又、今年から運航期間を1週間延長したが、館山-各島間は予約が伸び悩み、当日は海象が不安 定だった事もあり、残念ながら伸び悩む結果となってしまった。

今年は千葉県誕生 150 周年記念団体旅行造成支援事業の後押しがあったが、船舶燃料費の高騰、貸切バス料金の改定など苦しい状況が続くので、今後も館山市と連携を図りながら集客に努めたい。

#### 【館山市】

今年度は、東京一館山便の手ごたえを感じました。まずは日帰りでもよいので、館山にお越しいただき、館山の魅力を知っていただくことで、今後の再来訪に繋げられると考えています。

また、県北や県外から館山にお越しいただき、館山港から大島に行かれる個人のお客様が増えている印象を受けました。今後とも館山と大島が連携してお客様をお迎えする仕掛けが出来ればと考えています。

引き続き、高速ジェット船を運航する東海汽船㈱との連携により、更なる誘客を図ることで「みなと」を活用した交流人口の増加と地域経済の活性化を目指していきます。

## 乗船者コメント

- ・ 東京から日帰りで利用した。今日の夕食用に館山で新鮮なお野菜を買うことができたので、友達に も勧めたい。2月・3月以外にも運航してほしい。(都内在住のお客様)
- ・ 孫たちと一緒にジェット船を利用して大島へ行ってきた。ジェット船に乗ること自体がとても新鮮な体験だった。(安房郡市内在住のお客様)
- ・ 次はゆっくりと大島で一泊してきたい。年間通して運航してほしい。(市内在住のお客様)
- ・ 前日は館山市を観光して市内に宿泊し、日帰りで大島に行ってきた。色々と楽しめてよかった。 (県北からのお客様)